



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Nadia Hernández Gordillo.

Nombre del tema: Evolución de la salud

Parcial: I

Nombre de la Materia: Salud pública.

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas.

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria.

Cuatrimestre: 7mo.

Venustiano Carranza, Chiapas. 21/09/23

Súper nota.

Introducción

La salud pública es un grupo de personas que está organizada a promover, mantener y proteger la salud de una o un grupo de personas de una comunidad o población donde tienen sus viviendas, la salud pública es necesaria para la integridad personal de cada uno de nosotros con el medio ambiente que nos rodea y así prevenir enfermedades o lesiones que provoquen inestabilidad a las personas.

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, no solamente cuando afecta a las personas o presentan enfermedades.

Evolución de la salud.

Salud pública

Es el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población.



OMS

Organismo especializado de las naciones unidas (ONU), definió a la salud como el estado de completo bienestar físico, mental, social, y no solamente la ausencia de la enfermedad.

1.-Evolución de la salud

Modelos:

Modelo sobrenatural: la salud o fuerza depende de fuerzas sobrenaturales.

Modelo biológico: cambios biológicos para explicar la salud y enfermedad.

Modelo ecológico tradicional: factores físicos, biológicos, sociales, culturales, políticos, que forman un determinado entorno.

Modelo Bio-psico social: concepción holística de interrelaciones complejas.

Paradigma social-ecológico: plantean a la salud como resultante de una combinación de elementos.



2. Determinantes de la salud:

El nivel de salud de una comunidad viene determinado por la interacción de cuatro grupos de factores:

Medio ambiente

Biología humana

Sistema sanitario

Estilos y hábitos de vida.

3.- Historia natural de la enfermedad y proceso salud-enfermedad.

La enfermedad es cualquier alteración de la salud de un individuo, es decir la pérdida del equilibrio entre los aspectos físicos, mental y social.

La salud y la enfermedad representan variaciones de un mismo proceso de relación entre un ser determinado y los estímulos del medio que lo rodea.

Formato APA

(uds, 2023)

Bibliografía

[f77438cc81fc82a3f6bcbf0ce3bd4ec9.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f77438cc81fc82a3f6bcbf0ce3bd4ec9.pdf)

Bibliografía

uds. (2023). *antologia de septimo cuatrimestre de salu publica* . comitan de domingez chiapas:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f77438cc81fc82a3f6bcbf0ce3bd4ec9.pdf>.

uds. (2023). *la salud de sus determinantes* . comitan de domingez chiapas:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/f77438cc81fc82a3f6bcbf0ce3bd4ec9.pdf>.